

PHOTO PALETTE

町のさまざまな話題を
カメラでお届けします。フォトパレット



主 第26回おうらヤングフェスティバル
役は大人から子どもまで

3月12・13日、ヤングプラザ周辺で第26回おうらヤングフェスティバルが開催され約3,000人が来場。会場では作品展示、お茶会、模擬店、東北支援物資販売などが行われ多くの人たちが訪れました。舞台発表では、ダンスやバンド演奏などが行われ発表が終わると会場は大きな拍手に包まれました。今年も大人から子どもまで多くの人たちでにぎわいを見せていました。

古 邑楽町公民館「裂き織り体験講座」
布が手織りで、新しい布に

3月4日、邑楽町公民館で裂き織り体験講座が行われました。着物を裂いた布を横糸に使用して、手織り体験をした参加者。参加した神藤静子さん(谷中蛭沼・11区)は「広報を見て友達と参加しました。昔の人の大変さがよく分かりました」と話していました。



た ヤングプラザ「親子リトミック教室」
るまさんが……どてっ!

3月4日、ヤングプラザで親子リトミック教室が行われました。親子でリズムや言葉を合わせてスキンシップの時間を過ごしました。植竹由香里さん・夢奈ちゃん(前原・4区)は「とても楽しいみたいで、家でもやって〜と。楽しい時間を過ごせました」と話していました。

う 長柄公民館「韓国料理講座」
わっ、そんなに入れるの〜

3月17日、長柄公民館で韓国料理講座が行われました。メイン料理は鶏肉を甘辛く煮た、タットリタン。参加者は粉唐辛子の辛さを楽しんでいました。参加した鶴田治子さん(足利市)は「韓国料理が好きで参加しました。早速、家でも作ります」と話していました。



感 中野東小学校「6年生を送る会」
謝の気持ちを、体で表現

3月14日、中野東小学校で6年生を送る会が行われました。初めに1〜5年生が劇や歌、合奏などで感謝の気持ちを表現。先生たちもサプライズの演奏を披露しました。最後には、6年生から歌と民舞による感謝のプレゼント。体育館は大きな拍手に包まれました。

事 業所対抗通報消火競技大会
だって、練習してきたもの!



第1組・第3位 (株)フコク群馬工場
左・金井知美さん 右・萩原澄恵さん

第2組・優勝 日清紡ブレーキ(株)館林事業所
左・磯崎亜実さん 右・保住江利子さん

第3組・準優勝 特殊電装(株)群馬事業所
左・大谷真穂さん 右・関谷優希さん

3月3日、館林市役所東広場で事業所対抗通報消火競技大会が開催されました。管内事業所を対象に、自衛消防隊員の早期通報や初期消火技術向上と防火意識を高めるために毎年行われています。各事業所の女性2人で編成した消防隊が、通報や消火器操作の正確性と速さを競いました。第2組で優勝、3連覇した日清紡ブレーキ(株)館林事業所の1番員・保住江利子さんは「私は初めての出場ですが、連覇が掛かっていることは知っていました。無心で必死に走ったせいか、記憶がありません」と笑って話してくれました。



↓ 邑楽消防団の関口一弘団長も会場に駆けつけ、選手たちを鼓舞していました

皆さん、忙しい仕事の合間に厳しい練習をしてきました。成果はバッチリ!



スマイル!
み〜つけた。